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●斉  唱 
 

ロータリーソング「我等の生業」 

 
●本日のお弁当 
 
 大正館 
 
●本日のお客様 
 
 岡崎南ＲＣ 神尾 淳君、山本 央君 
   

会 長 挨 拶  
 

失礼致します。 

今日は何とか大丈夫なんですけれども、体温を上回るような

暑さが続いております。熱中症にならないように気を付けてい

ただければと思います。 

 7 月 4 日に JC 主催で 3 クラブ合同でのゴルフが開催されまし

た。ゴルフ部会の方々、参加された方々、大変暑い中でしたけれども、どうもご苦労様でし

た。結果としては残念ながら 3 位ということでちょっと悔しい思いなんですが、ただ私が人

に言えるのか、お前がもっと頑張れよと言われそうな感じのゴルフでしたので、何とも言え

ませんけれども、次回は頑張りたいと思います。 

 昨日、碧南商工会議所主催の京都老舗企業視察会員交流バスツアーに参加させていただき

ました。行った場所が綿善旅館というところで、創業 194 年の伝統ある旅館でありまして、

女将の小野雅世様という方は 1984 年生まれの 40 歳で、2007 年に立命館大学を卒業して三

井住友銀行に入行し、2011 年に家業の綿善旅館に入社し、2021 年に女将に就任されたそう

です。 

 昨日はその方の話を 60 分聞かせていただいたんですが、旅館に入って、外から見てても中
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に入っても、従業員の気力があまり感じない、言われたことをやっておるような状態で、歯向

かうと出世もできなくなるから言うことを聞いておるようなちょっと無気力な状態を感じ受

けたということを言われました。3 年かけて従業員と話をして、色んな意見を吸い上げて問題

点を出していき、ルールを決めてやっていくことで 1 つでもストレスをなくすことをやって

きたというような話をされていました。その方は 3 人の子供のお母さんであり、4 人目も近々

作る予定で、少子化に対してとにかく子供を沢山作って家族で旅館を切り盛りしていくとい

うようなことを言われていました。 

 先々週だともう一般の旅行者はいませんので、大学生の下宿にしたり、早くから修学旅行

生を受け入れるような形を取っておりまして、何年の数字だったかわからなかったんですけ

れども、修学旅行生が年間 17,000 人 外国人が 6,000 人 日本人が 6,000 人というような形で

旅館の運営をしておると言ってました。売上はコロナ前に比べると下がったということです

が、売上至上主義でやってしまうと仕事に対しての喜びも何もなくなってしまうということ

を言ってまして、よりお客さんを温かく迎えるというか対応する為には、売上を下げてでも

サービスに徹してやりがいを作っていきたいというようなことを言われていました。これは

どこでも通じることですけれども、どうしても製造業に関して言えば売上至上主義のような

形になってしまいますので、そこら辺のところもまた考えなきゃいけないなぁというふうに

感じました。 

 あと言ってたのが、自分は先祖から受け継いだものを次の世代に回す為にやっていること

であって、どのように相手に受け継がすかということも大切ですけれども、その歯車でしか

ない。あと、子供やお天道様に恥じないような仕事がしたいということを言われてました。私

もそれほど立派な行動を取っておる訳ではないですけれども、一応はそういったことを考え

ながら生きておりますので、強く共感しました。お酒を飲んでいましたけれども、真面目に話

も聞きまして、帰ってきたところです。 

本日はクラブ協議会、インフォーマルミーティングという形で会員相互の親睦を深めてい

ただきたいと考えておりますので、よろしくお願い致します。 

 本日もよろしくお願い致します。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせていただきます。 

・ 第 1 回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでご

ざいます。 

・ 例会変更のお知らせは、幹事報告書の通りでございます。 

・ ガバナー事務所より「第 16 回ロータリー韓日親善会議のご

案内」が届いております。 

・ 地区 RYLA 委員会より「第 32 回地区 RYLA セミナー動画（ブルーレイ）」が届いており

ます。 

・ ガバナー事務所より「立法案提出のお願い」が届いております。 
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・ ロータリー文庫運営委員会より「ロータリー文庫からのお願い」と「WEB サイト利用方

法のご案内」が届いております。 

・ ロータリーの友電子版、パスワードのお知らせの届いております。 

・ 岡崎南 RC、豊田西 RC より 2024-2025 年度クラブ事業計画書が届いております。 

・ 本日、新入会員オリエンテーションのご案内を関係者の方にお配りしておりますので、8

月 1 日までにお返事をしてくださいますよう、よろしくお願い致します。 

・ 次週の 7 月 17 日（水）は休会でございます。次回の例会は 7 月 24 日（水）でございま

す。 
 
 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

鈴木 泰博君  第４９回交通安全観音像建立式典を６月２８日に行いました。加藤良邦様

にたいへんお世話になり、ありがとうございました。 

木村 徳雄君  本年度鈴木会長のもと、ロータリー財団委員長を拝命しました。またお願

いにうかがいます。皆さんのところに個々にうかがいますので、宜しくお

願いします。 

山中 寛紀君  去る７月５日、今年度碧南市健康を守る会総会を無事終える事が出来まし

た。猛暑の中、当日ご出席頂いた鈴木会長様、長田商工会議所会頭様には心

より御礼申し上げます。 

坂  充貴君  ㈱ＪＥＲＡです。１０月４日（金）18:30～20:30 碧南市芸術文化ホールに

て、碧南ご出身の梶川真歩さんをお招きして、フルートコンサートを開催

させて頂きます。参加無料ですので、ぜひ足をお運び下さい！！ 

 
 

ク ラ ブ 協 議 会  
 

・決算並びに予算報告 

 

 

 

 

 

 総会員数 62 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 11 名) 出席者 51 名 

 出席対象者 51／59 名 

  出 席 率    86.44％ 

 欠席者 11 名（病欠者 0 名） 

決算報告 服部弘史君 監査報告 森田雅也君 予算報告 服部弘史君 



インフォーマルミーティング 
 

・各委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
   

・懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和６年７月３１日（水）クラブフォーラム「各委員長方針説明」 

会長・直前会長・会長エレクト 
・副会長・幹事・副幹事 

社会奉仕 

広報雑誌 

ロータリー財団 

クラブ奉仕 

国際奉仕 

米山記念奨学 会員選考職業分類 

会員増強 

ロータリー情報 

プログラム 

出席奨励ニコボックス 青少年奉仕 

SAA 

クラブ会報 

親睦活動 


